

José Gomez ab Januar neuer Kalaidos-Rektor

Dr. José Gomez übernimmt per 1. Januar 2024 die Position des Rektors der Kalaidos Fachhochschule. José Gomez verfügt über 25 Jahre Erfahrung im Schweizer Hochschulwesen, wobei sein berufliches Wirken geprägt ist durch mehrjährige Leitungsfunktionen an verschiedenen Hochschulen und Hochschultypen (FH, PH, UH). Während 15 Jahren war er für die FHS St. Gallen (heute OST) tätig und amtierte anschliessend als Prorektor Weiterbildung & Dienstleistungen an der Pädagogischen Hochschule St. Gallen. Zuletzt arbeitete er an der Universität St. Gallen als akademischer Leiter Lehrentwicklung im Prorektorat Studium & Lehre. Seine Studien in Betriebswirtschaft und Wirtschaftspädagogik hatte José Gomez ebenfalls an der Universität St. Gallen absolviert, an der er anschliessend promovierte. Er tritt die Nachfolge von Prof. René Weber an (siehe Interview S. 37).

Gemäss Mitteilung ist er Anfang November in die Kalaidos eingetreten und wird die Leitung formal Anfang 2024 übernehmen.

Attraktive Angebote im Adventsspecial

Wie bereits im letzten Jahr gibts auf unserer Plattform **fhnews.ch** bald wieder ein Adventsspecial. Ausgewählte Spezialangebote werden an jedem Adventssonntag präsentiert. Mach mit und sichere dir eine der limitierten Aktionen. Los geht es bereits in knapp zwei Wochen, am 3. Dezember mit Angeboten von «Bierliebe» und «Brands for Students». Schau rein.

Die Events 2024 von FH SCHWEIZ

Dieses bald vergangene Jahr war hinsichtlich Events aussergewöhnlich. Zum einen durfte FH SCHWEIZ das 20-Jahr-Jubiläum

feiern, mit dem unvergesslichen Anlass am 23. Juni auf dem Juckerhof in Seegräben ZH. Dazu führten wir erstmals eine FH-Nacht in der Westschweiz durch, am 8. Juli im Rahmen des Montreux Jazz Festival. Auch das Tonhalle Crush Konzert im Januar war ein Novum. Im 2024 steht nun wieder vor allem Altbewährtes auf dem Programm. Hier eine kleine Vorschau auf die bisher geplanten Events:

- Freitag, 22. März 2024:
Delegiertenversammlung und FH-Nacht im Rahmen des Lucerne Festival, KKL Luzern
- Juli 2024:
FH-Nacht Montreux Jazz Festival, Infos folgen
- Dienstag, 19. November 2024:
8. Nationaler Bildungspreis, SUPSI, Lugano

Rückblicke auf bisherige und eine baldige Übersicht zu den geplanten Events gibt es wie immer unter:

[fhschweiz.ch/events](https://www.fhschweiz.ch/events)

«Ein gutes Netzwerk muss für mich eine Verbindung von «social» und «professional» sein»

Warum bist du fhfreund?

Als Dozent FH sehe ich, wie wichtig es ist, dass FH- Absolventen sich vernetzen, um den Austausch zu pflegen, aber auch um up to date zu bleiben. Und da ich mit dieser Community sehr gerne verbunden bleiben möchte, bin ich fhfreund geworden.

Wie sieht für dich ein gutes Netzwerk aus?

Ein gutes Netzwerk muss für mich eine Verbindung von «social» und «professional» sein – einerseits sollen unkomplizierte Anlässe einfach Freude machen, andererseits ist es immer wieder spannend, sich mit Berufskollegen und gerade auch mit Fachleuten aus anderen Bereichen über Berufliches auszutauschen. Und je nach Netzwerk gehören für mich auch Weiterbildungsangebote dazu.

Welche Teilnahme an einem FH-SCHWEIZ-Event bleibt dir besonders gut in Erinnerung?

Ich hatte schon oft die Gelegenheit, an FH-SCHWEIZ-



Patrick Hafner, fhfreund,
langjähriger Dozent FH für
Strategisches Management und
Innovation, Basel

Events teilzunehmen. Die schönsten Erinnerungen habe ich an einen der Locarno-Events, bei dem einfach alles gestimmt hat – vom schönen Wetter über die Location und das Angebot am Pre-Event bis zum Film auf der Piazza Grande!

fhfriends bietet die ideale Gelegenheit, sich in Themen rund um die Fachhochschulen einzubringen, mit Personen und Unternehmen in Kontakt zu kommen. Auch Personen ohne FH-Hintergrund können Mitglied werden. Die Mitgliedschaft bei fhfriends sichert exklusive Leistungen, darunter einen garantierten Platz an Veranstaltungen von FH SCHWEIZ.